

ÖSTERREICHISCHE HUMANISTISCHE GESELLSCHAFT
FÜR DIE STEIERMARK



Einladung zum Vortrag

von Frau

Univ.-Prof. Dr. Hildegard König (Dresden)

zum Thema

Frühes Christentum in Alexandria

Spuren zu den Anfängen und der Sozialgestalt
einer hellenistischen Großstadtgemeinde

am Dienstag, den 20. Oktober 2015, 18.30 Uhr,
HS 01.14 (Universitätsplatz 3/1. Stock)

Traditionell gilt die Kirche von Alexandrien als eine Gründung des Apostels Markus. Dieser Ursprung ist aber höchst zweifelhaft. Insgesamt liegt die Anfangszeit der christlichen Gemeinde im Dunkeln. Clemens von Alexandrien bezeugt aber um 200 n. Chr. ein durchaus vielfältiges und entwickeltes kirchliches Leben, und seine Beobachtungen geben bemerkenswerte Einblicke in die pastoralen Herausforderungen einer antiken Großstadt.

Hildegard König, Dr. theol. habil., Professorin für Kirchengeschichte im Institut für Katholische Theologie der Technischen Universität Dresden. Studium der Germanistik und Theologie in Tübingen, seit 1998 wohnhaft in Chemnitz. Neben der akademischen Tätigkeit Arbeit als TZI-Trainerin, Kolumnistin und Lyrikerin.

O.Univ.-Prof. Dr. Eveline Krummen
(Vorsitzende)

Dr. Renate Oswald
(Stellv. Vorsitzende)